

L'ancienne mairie-école

Difficile de situer avec précision l'école du milieu du XIX^e siècle, probablement en haut de la rue d'Ombreval. En tout cas, après bien des discussions du conseil municipal, elle occupa un bâtiment qui servit de mairie-école, place de la Croix. Puis, on reconstruisit sur place

le fier bâtiment de briques et de pierres, terminé en 1883, qui abrita aussi la pompe des sapeurs-pompiers. Une école de garçons fut reconstruite dans la cour arrière. Une borne-fontaine y fut installée. Quand la mairie fut déplacée après la seconde guerre mondiale au château du Prieuré, la salle du



L'école des garçons construite en 1883, baptisée Victor Basch en 1945 et transformée en salles de danse après 1960.